

Au bord de l'explosion

Attention, ma petite prison va craquer !

La politique des vases communicants, qui consiste à la Maison d'Arrêt de Nice de muter un détenu arrivant en cellule ordinaire dès qu'un lit se libère, s'essouffle au point que l'hypoxémie constatée dans les mois d'été se transforme dangereusement en asphyxie automnale.

En effet, bien que les cellules de la MA Nice, prévues initialement avec deux lits soient équipées d'un troisième, cela ne suffit plus, puisqu'un 4^{ème} détenu a dormi sur un matelas à même le sol.

Au QSL, trois détenus peu méritants, n'ont pu être réintégrés en détention normale, suite à leur exclusion.

Face à ce sous-dimensionnement du parc pénitentiaire, où quotidiennement le personnel tente avec le plus d'humanisme, d'accomplir ses missions. Il est inconcevable que notre administration par un conservatisme obtus, n'écoute pas les agents de terrain et en particulier les gradés et officiers.

La politique de l'autruche doit prendre fin !

Les digues ont sauté. Ne pas le voir, c'est vivre dans un monde parallèle. Il est loin le temps de la labellisation du quartier arrivant et du quartier disciplinaire.

Avec une surpopulation pénale de 200 %, il est inconséquent de ne pas avoir une cellule tampon au quartier disciplinaire pour une urgence de nuit ou le week-end.

Il faut certainement, pour une meilleure fluidité, revenir sur la règle des cellules de jeunes majeurs.

Pour ce qui est de la séparation des prévenus et des condamnés dans des bâtiments dédiés, là aussi, la digue s'est fissurée. Sur ce sujet bien précis, nous demandons à la direction de faire montre d'un courage particulier pour expliquer aux magistrats qu'il était vain de vouloir séparer plusieurs détenus entre eux, si ce n'est que de les affecter dans des établissements différents.

Aujourd'hui, la Maison d'Arrêt de Nice devient le lieu de passages de nos décideurs, qu'ils soient magistrats ou politiques, qu'ils viennent échanger avec le personnel ou l'UFAP UNSa Justice.

L'UFAP UNSa Justice, un syndicat de convictions et de propositions.

Le Bureau Local
UFAP UNSa Justice